

Reconduction de Frédérique Bredin à la Présidence du Centre National du Cinéma et de l'image animée

Paris, le 04/07/2016

Le Président de la République, François Hollande, a reconduit pour un second mandat d'une durée de trois ans, Frédérique Bredin à la Présidence du Centre National du Cinéma et de l'image animée.

L'USPA salue cette décision et félicite Frédérique Bredin pour son action déterminée en vue de moderniser et d'adapter, tout au long de son premier mandat, le dispositif de soutien aux défis majeurs posés à l'ensemble de la filière audiovisuelle et cinématographique.

De la réforme documentaire, qui a permis de mieux soutenir le cœur de la création dans le genre, aux évolutions décisives en matière de crédit d'impôt fiction, la Présidente du CNC a défendu la place de la production audiovisuelle dans l'économie française, sa compétitivité et son ambition culturelle.

L'USPA apportera sa pleine contribution aux réformes à venir relatives à la modernisation des mécanismes de soutien à l'exportation, à la finalisation de la réforme documentaire mais aussi au nécessaire travail de conviction qu'il convient de poursuivre sans relâche auprès des autorités européennes en faveur de la diversité culturelle.

L'USPA remercie chaleureusement Frédérique Bredin et les équipes du CNC pour le travail accompli et ne doute pas du maintien de l'ambition dont il a été fait preuve au cours des trois années écoulées, au profit du dynamisme de la création française et de la production indépendante.

Contact : Stéphane Le Bars
Délégué Général
06 60 23 53 96